

Regelmäßige Treffen:

Bibelabend

Die Teilnehmer haben hier die Möglichkeit, die Bibel näher kennenzulernen und zu verstehen. Die Bibel ist kein historisches Geschichtsbuch sondern ein Buch voller Glauben an einen lebendigen Gott, der uns täglich in unserem Leben begleiten will. Es ist immer wieder spannend und erhellend zu erkennen, dass die biblischen Geschichten für jeden von uns geschrieben sind. Auch für mich.

Jeden 1. Donnerstag im Monat findet der Bibelabend um 19:00 Uhr statt.

Erzählkaffee

Hier werden verschiedene Themen besprochen, die das Leben betreffen. Der Austausch zeigt uns immer wieder, wie wichtig es ist über bestimmte Themen nachzudenken und so auch sein Leben zu reflektieren.

Jeden 2. Freitag im Monat treffen sich Interessierte um 19:00 Uhr.

Bücherei

Kostenlose Medienausleihe immer montags von 15:30-17:30 Uhr und mittwochs von 18:00-20:00 Uhr

Café-Ecke im Alten Kloster

In unserer Café-Ecke können Groß und Klein kostenlos bei einem Getränk und gutem Kuchen verweilen. Im Winter treffen wir uns im Pfarrsaal, während in den Sommermonaten der Innenhof der Klosteranlage dazu einlädt, einen gemütlichen Nachmittag zu verbringen.

Jeden Montag ist unsere Café-Ecke von 15:30 Uhr bis 17:30 Uhr während der Buchausleihe geöffnet.

Erzähltheater

Für die Kinder von 1-10 Jahre gibt es an jedem letzten Montag im Monat ab 16:00 Uhr ein Erzähltheater, das in unseren Jugendräumen stattfindet. Hier können die Kinder anschließend mit dem neuerworbenen Spielmaterial gut zusammen ins Spiel finden.



Veranstaltungsort: Altes Kapuzinerkloster

Anschrift und Kontakt

Kath. Pfarreiengemeinschaft, Langstr. 2,
55422 Bacharach

☎06743-1221; FAX 06743-1338;
Homepage: <https://www.kathkirchebont.de>
E-Mail: kathkirchebont@gmx.de



Herzliche Einladung



Programm: 1. Halbjahr 2024

Liebe Freunde und Interessierte,

mit unserem Projekt „Treff am Strom“ haben wir im Alten Kloster St. Nikolaus eine Möglichkeit ins Leben gerufen, die über unsere Pfarreiengemeinschaft hinaus Menschen anspricht und zur Begegnung einlädt.

Nachdem wir im Jahr 2022 und 2023 Referenten und Referentinnen finden konnten, die in verschiedenen Bereichen Inhalte vermittelt haben, können wir auch im Jahr 2024 ein Programm anbieten und laden dazu herzlich ein. Wichtig ist unserem Team, sich in einem gemütlichen Rahmen zu begegnen. So gibt es bei einem leckeren Imbiss und einem guten Glas Klosterwein bei jeder Veranstaltung die Gelegenheit miteinander zu verweilen und ins Gespräch zu kommen.

“Wirkliches Leben ist Begegnung“ (Martin Buber)

Es ist nicht notwendig, in die Ferne zu schweifen, um etwas Gutes zu hören, zu sehen, zu erkennen und zu erfahren.

Es ist ganz nah! - Im alten Kapuzinerkloster in Bacharach.

*Ihr
Treff am Strom Team*



Neue Gedanken im alten Kloster

Dienstag 20. Februar 2024 um 19.00 Uhr
Referent: Pfr. Franz Schulte

Kirche und Menschheit vom Krisenmodus zur Transformation

In der gewaltigen Krise der Kirche und der Welt neues Licht erkennen und neu beginnen.

Mit Impulsen, vielen konkreten Beispielen, Fragen und viel Austausch dürfen wir uns auf einen interessanten, herausfordernden Abend einstellen.

Dienstag, 19. März 2024 um 19.00 Uhr
Referentin: Claudia Kuhn, Gem.-Ref.

Bibliolog - Bibel lebendig werden lassen

Es ist eine spannende Art eine biblische Erzählung lebendig werden zu lassen. Wir gehen in Dialog mit einer biblischen Person und hören, was diese sagt, denkt oder fühlt...

Sie sind eingeladen, sich am Dialog zu beteiligen, weil jeder und jede etwas zu sagen hat.

Dienstag, 16. April 2024 um 19.00 Uhr
Referent: Herr David Malz

Alkohol, Drogen, Zigaretten und Co.

Der Joint als Mutprobe im Jugendalter, das Glas Wein am Sonntag zum Tatort-Krimi, das Bier nach getaner Arbeit, die Zigarette zum Kaffee, das Schlafmittel vor dem Zubettgehen... Suchtmittel sind in unserem Alltag weit verbreitet

Im Vortrag und Austausch sollen folgende Themen aufgegriffen werden: Welche Suchtmittel gibt es? Welche Gefahren gehen von Suchtmitteln aus? Was ist Sucht? Wie gelingt der Ausstieg?

Dienstag, 28. Mai 2024 um 19.00 Uhr
Referentin: Dagmar Aversano-Schreiber

Die Bacharacher Malerzwillinge Karl und Gerhard von Kügelgen

1772 in Bacharach geboren, führte sie ihr Weg nach Rom, Riga und Rhens, nach St. Petersburg, Dresden und Reval. Die Sehnsucht nach dem Rhein blieb. Beide kämpften um die Frau ihres Herzens, um künstlerischen Erfolg und mit dem Verlust ihres Vermögens. Bis einen von ihnen ein tragisches Schicksal ereilte.

Dienstag, 11. Juni 2024 um 19.00 Uhr
Referentin: Sarah Wendel, ehrenamtl. Klimaschutzbeauftragte

Ein Requiem für einen Gletscher?

Darstellung ökologischer Krisen und die Verantwortung des Menschen für die Welt - von Hildegard von Bingen bis zur Gegenwart
Welches Verhältnis hat der Mensch zur Natur? Kann man das verlorene Paradies wiedergewinnen? Welche Verantwortung hat der Einzelne?

Der Impulsvortrag mit Bild- und Tonbeispielen aus Vergangenheit und Gegenwart soll als Inspiration für gemeinsame Diskussionen und Gespräche dienen.

Bei allen Veranstaltungen ist der Eintritt frei.